

Denise Pigeon Oberlin, à La Tour-de-Peilz ;
Anne et Christian Perritaz Oberlin, à Fribourg ;
Vincent Perritaz, à Fribourg ;
Anne-Laure Perritaz, à Fribourg ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la tristesse de faire
part du décès de

Monsieur Roland OBERLIN

qui s'est endormi paisiblement dans l'espérance de la Résurrection,
entouré de l'amour des siens, le 5 février 2015, dans sa 88e année.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le lundi 9 février à
14h30 en la Cathédrale Saint-Nicolas à Fribourg.
Roland repose à la chapelle mortuaire de la Cathédrale Saint-Nicolas.